## Berges de Seine: on traque les déchets

Opération « Seine vivante » aujourd'hui, quai Marcel-Cachin, à Villeneuve-le-Roi, avec l'association O.S.E. On recherche des bras pour rendre les berges aux promeneurs.

AS de balais ni de chiffons à poussières mais de nombreux bras et une dose de bonne volonté : c'est ce qu'il va falloir pour mener à bien l'opération « Seine vivante ». Une nouvelle fois, l'association O.S.E. (organe de sauvetage écologique) se lance dans la guerre aux déchets de toutes sortes.

« Après avoir reçu le premier prix des lauriers de l'environnement 1992, nous poursuivons nos actions selon un plan qui va toucher toute la région Ile-de-France, expliquent les responsables de l'association. L'objectif est de débarrasser les rives de tous les déchets qui y sont déposés par des personnes malveillantes. Nous en profiterons également pour sortir de l'eau, tout près des berges,



L'association O.S.E. n'en est pas à son coup d'essai. Les précédentes opérations de nettoyage lui ont permis de remporter les lauriers de l'environnement 1992.

pas là. Qui dit nettoyage dit aussi recyclage. «Si des déchets peuvent faire l'objet de recyclage, ils seront triés et récupérés. Nous ferons une dis-

finir le travail commencé ». un tour sur les berges de Seine. Même si les bénévoles de l'as- Le rendez-vous est fixé à partir sociation craignent de devoir de 9 heures, quai Marcel-Ca-

espèrons maintenant pouvoir l'utile à l'agréable, allez faire cent fois remettre l'ouvrage sur chin à Villeneuve-le-Roi où un